
透过祭坛神要恢复什么？ 

 

透过祭坛神到底要恢复什么？为什么神这么看重祭坛啊？ 

 

第一，要解决我们的罪。赦免，一个是遮盖。所以大卫他的蒙恩，他的兴旺，

他说圣经非常重要的一个奥秘，耶稣基督宝血的一个奥秘是，得赦免其过，遮盖

其罪的，这人是有福的，这是一个了。这样的话咒诅不会临到，他的生命全部都

是恩惠和慈爱了。然后他加一句话，心里没有诡诈，所以不欺骗上帝很正直，然

后，耶和华上帝也不算为罪的。他随便去，甚至圣殿里面只有祭司长能够吃的，

他能够吃，他就很自由。 

 

第二，我们做献祭的意思是要顺从了，听了很多很多父母、长辈、牧师、长

老、弟兄姐妹的劝勉，小组长的劝勉还是不听的，那是你献祭？你献什么祭啊？

不顺从啊！你是属于有一个团契里面的话，并不是牧师什么厉害，乃是这个团契

需要一个代表嘛，连我是像一个以利祭司长，扫罗一样的人，上帝会借着这句话，

然后上帝会成就的。当然从我的口里出来的话，牧师口里出来的话，不是合乎圣

经，神的旨意的话，绝对不要听，但是全部是神的旨意的话，要顺从！大家不要

被控告，曾经都有做过不顺从的时候，我也包括，所以从今以后我们绝对要顺从

神，阿们！我们一起来，阿们！直到见主的面。真的教会里面出来很多弟兄姐妹

的声音，很多弟兄姐妹的看法，你要看重，那是圣灵的一个工作来的，我们绝对

不要走以利、扫罗那个的家族那个的情况。甚至扫罗是怎么样？杀了 85 个的祭

司长，然后被鬼附了，自杀了，两个宝贵的儿子也死了，他的后代 7 个人是被基

遍族钉在，被悬挂在自己被恩膏的那个地方。 

 

整个的历史是告诉我们什么？我们不需要那么怕了，因为基督的宝血，主的

爱已经向我们显明了，但是各位听的时候，千万不要耳边风，真心的要跪下来，

要做大卫为中心要做的。顺从胜过犯罪了，绝对要这样的。这样才能罪得赦免，

扫罗跟大卫的大不同，拿单先知告诉大卫的时候他马上就跪下来，我犯罪了，不

一样啊！他的罪马上得赦免了。所以他是一生都是很自由，但是非常圣洁的。当

然也是在拔示巴的事上跌倒了，但是呢？上帝饶恕他，他和他的家族他的后裔还

是成为列国万民的祝福了。所以，上帝说你们要走大卫的道路。 

 

为什么上帝要祭坛？第三，要恢复我们的顺从，与神同行，透过我们的生命



生活要显出他的大能！要祝福我们的灵魂体、人际关系、生活，人际关系全部变

成天国了，生活都有丰满美好的一个果子，都是事奉。透过我们要祝福我们的家

人、我们的配偶、我们的儿女、我们的家族、我们的肢体、在本堂的肢体、在外

地的肢体、全世界列国万民当中的上帝的子民，我们的永远的肢体。我们天天要

祷告的，地区、时代、全是凭你一个人的祷告。 

 

各位，圣经明明说地区受咒诅是那个地区的居民的心灵败坏犯罪所带来的，

所以，创世记第三章很清楚的讲这个，有的人常常是经济不够，生活不够，孩子

们常常遇到倒霉的事，就是辛辛苦苦的养育，但是，遇到有一个不对的女婿，不

对的一个媳妇，完蛋了！连这个孩子跟父母的关系，也完全变成仇敌的关系一样

的。各位，这个遇见是上帝全部都安排的，今天我们在上帝面前得着怎么样的生

命？你得了怎么样的生命？是亚伯拉罕的生命，你遇见的都是亚伯拉罕所遇见的，

如果你还是罗得的生命，你遇见的都是罗得所遇见的。实在是有祭坛的重要性，

我们真的要明白，我们每一天我们君尊的祭司祷告的，主必定是会成就出来。 

 

第四，祭司、祭坛献祭祝福的是，其实这个都是在耶稣基督里要得成全的奥

秘了，所以会幕、亚伯拉罕的祭坛、摩西的会幕、大卫的帐幕、所罗门的圣殿，

耶稣基督来的时候说都是指着我的，耶稣基督身体的构造就是会幕的构造。他的

道成肉身，活出上帝的荣美，就是基督的奥秘，他的死而复活，圣殿里面的血，

祭司长对不对？都是讲到耶稣基督的。然后他所带来的圣灵对不对？他所带来的

凡事上的感恩，凡事上都是祝福的意思，就是我们主耶稣基督里面的奥秘了。 

 

所以，上帝从亘古到永远的这个时光里面，有一段日子我认为是 6000 年，

这个地上的日子是为了要高举耶稣基督的，是为了见证 history！ history！为

了见证，经历了这个 6000 年，所以，这个 6000 年里面发生的一切的事情，是

要见证耶稣基督的，见证耶稣基督的身体，我和我们的了。 
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